

7月ほいくしよだより

今年は異例の早さで梅雨が明け、これから気温もぐんぐん上昇し本格的な夏を迎えます。この時期は体調も崩しやすいので、子ども達の体調管理に十分配慮しながら、暑い夏を楽しく元気に過ごしていきたいと思っています。

6月子ども達の姿



洗濯ごっこやシール貼りも楽しかったわ!



暑い日は水遊びや水遊びをしたよ



みんなそろって出発~!



ザーザーとたくさん雨が降ってきたよ



実習生さんと一緒に遊んだり、ペーパークラフトもみたよ



はみがきシュッ、シュッ、シュッきれいなあれ



7月のねらい・・・水の感触を楽しみながら快適に過ごす

6月は水遊びが始まり、ジョウロや玩具を使って遊んだり、パシャパシャと水に触れながら水の感触を遊んでいる姿が見られました。7月はみんなが楽しみにしている七夕があります。みんなの願いが届きますように・・・

7月のよてい

- 七夕(7日) ・水遊び(随時)
- 身体測定 ・誕生会 ・避難訓練
- 看護学生保育実習 (6/30~7/3 ・ 7/7~7/10)

今月のうた きらきらぼし

今月のたいそう かみなりピリピリ

※爪が伸びている場合は切ってあげてください

※全ての持ち物に記名をお願いします

おおきくなあれ!

こあら組保育室横のテラスで、プチトマト、オクラの野菜やお花を育てています。朝、登所すると様子を見に行ったり、保育士と一緒に水やりをする子ども達の姿が



見られます。みんなで順番に水やりをしたり、生長の様子を観察しながら、子ども達の興味や関心も広げていきたいと思っています。

